



TOLHUIN

## AVANZAN LAS OBRAS DE GAS EN DISTINTOS BARRIOS

Desde el Municipio de Tolhuin, a través de la Secretaría de Planificación y Desarrollo Urbano, llevan adelante nuevas obras de gas en diferentes sectores de la ciudad, tales como el B° Provincias Unidas, zona de Parque Industrial y B° "Ex Matadero".

PÁG. 4

# TIEMPO FUEGUINO

N° 9610 | AÑO XXXVIII | MARTES 6 DE MAYO | AÑO 2025 | RÍO GRANDE, TIERRA DEL FUEGO, AIAS

**POLO LOGÍSTICO ANTÁRTICA**

**“QUIERO QUE LA OBRA SE HAGA PORQUE ES PARA LOS ARGENTINOS”**

La ingeniera a cargo del proyecto logístico antártico en Ushuaia, Alejandra Portatadino, directora de la obra, aseguró que el avance de la base es clave para la soberanía nacional y pidió que trascienda las disputas políticas. La primera etapa ya está finalizada.

PÁG. 3

CONECTARÁ VICUÑA CON YENDEGAIA

## CHILE AVANZA EN LA CONSTRUCCIÓN DE LA RUTA MÁS AUSTRAL DEL MUNDO

El Gobierno chileno impulsa la finalización de la ruta Vicuña- Yendegaia, una obra para reforzar la soberanía, el turismo y la conectividad en el extremo sur del país vecino, con una inversión millonaria y un plazo estimado hasta 2031.

PÁG. 8

CÁMARA DE COMERCIO DE USHUAIA

## PROYECTO EN LA LEGISLATURA PARA AUMENTAR INGRESOS BRUTOS “EL PAÍS VA PARA OTRO LADO”

El vicepresidente de la Cámara de Comercio expresó preocupación por un posible aumento local de Ingresos Brutos, en contraste con la reducción de impuestos a nivel nacional, y detalló los costos diferenciales que enfrenta la provincia.

PÁG. 4

MATÍAS LAPADULA

## “OSEF Y TERRA IGNIS SON EJEMPLOS DE MALA ADMINISTRACIÓN”



El legislador de Provincia Grande criticó duramente el manejo de fondos públicos en la obra social y la sociedad estatal. Cuestionó la redacción del proyecto de emergencia y advirtió sobre la dilación en soluciones concretas.

PÁG. 2

RUGBY:

## LAS ÁGUILAS SUMÓ UNA NUEVA ESTRELLA



En una final muy disputada, Las Águilas se coronó campeón del Torneo Apertura tras vencer a Colegio por 18-14. El pie de Leguizamón puso arriba a la vista, pero en el inicio del complemento los dueños de casa hicieron valer su jerarquía.

PÁG. 10

LEGISLADOR MATÍAS LAPADULA

# “OSEF Y TERRA IGNIS SON EJEMPLOS DE MALA ADMINISTRACIÓN”

El legislador de Provincia Grande criticó duramente el manejo de fondos públicos en la obra social y la sociedad estatal. Cuestionó la redacción del proyecto de emergencia y advirtió sobre la dilación en soluciones concretas.

En una extensa entrevista en FM Master's, el legislador provincial Matías Lapadula, del bloque Provincia Grande, analizó con crudeza la situación de la Obra Social del Estado Fueguino y Terra Ignis, dos entidades que, a su juicio, reflejan problemas estructurales en la administración pública fueguina.

Con declaraciones contundentes, Lapadula expuso su desacuerdo con el proyecto oficialista para declarar la emergencia en la OSEF, denunció inconsistencias en Terra Ignis y criticó la falta de transparencia en el manejo de recursos.

Lapadula fue claro al rechazar la propuesta del Ejecutivo para inyectar fondos extraordinarios a la OSEF: “No estoy de acuerdo con el proyecto que presentó el gobierno, para nada. No se puede reducir todo a ver qué recurso más ponemos en la OSEF, cuando tiene muchos recursos, sino empezar a ver cómo se está administrando”. Señaló que el déficit del 50% no justifica duplicar el presupuesto sin antes auditar

gastos: “A mí no me pueden venir a decir que hay que duplicar los recursos, no tiene ningún sentido. Hay que poner el ojo en los servicios que se prestan, cómo se prestan y cuánto se paga cada servicio”.

Sobre la redacción del proyecto, cuestionó un detalle clave: “El artículo 1 faculta al Poder Ejecutivo a ‘asignar’ partidas extraordinarias. Tendría que decir ‘reasignar’, porque asignar implica aumentar el presupuesto. Las palabras dicen mucho”.

Al abordar el polémico caso de Terra Ignis, Lapadula destacó irregularidades en sus estados contables: “Los documentos presentados, firmados por su presidente y síndicos, dicen que perdí 237 millones de pesos. No lo digo yo”. Cuestionó la decisión de destinar 2.000 millones de pesos a la sociedad para alquilar generadores durante la crisis energética: “No había necesidad de tercerizar esto. Lo podría haber hecho la Dirección Provincial de Energía. Es más, hubiese



sido más sano presupuestariamente”.

Además, reveló que Terra Ignis no factura ingresos: “Hasta diciembre de 2023, sus ingresos fueron cero. En 2024, entiendo que tampoco facturó nada”. Sobre la designación de su presidente, Maximiliano D’Alessio -también vinculado al Laboratorio del Fin del Mundo-, Lapadula ironizó: “Haría que ver cuál es su experiencia. Con las inconsistencias en los estados contables, me parece que muy competentes no son”.

El legislador cargó contra la demora en tomar decisiones: “El Gobierno sigue perdiendo el tiempo. Si ya tienen los votos, que aprueben lo que quieran, pero no sigan dilatando. La situación se agrava cada día”. Acusó al oficialismo de blindar información: “Hay un blindaje de ocho votos a todo lo que molesta al gobierno. Nos cuesta incluso a los legisladores acceder a datos”.

Sobre la OSEF, enfatizó que son los afiliados quienes sufren las consecuencias: “Están padeciendo la falta de cobertura en medicamentos y prestaciones médicas. Con 174.000

pesos por mes por beneficiario, debería alcanzar para una prepaga eficiente”.

Matías Lapadula cerró con un llamado a priorizar el control: “Falta dinero en escuelas, hospitales y la OSEF, pero se gasta en cosas que nadie entiende. Hay que manejar los fondos con absoluta transparencia”, dejando en evidencia una grieta entre la urgencia de soluciones y lo que él considera una gestión opaca y dilatoria.

**CON DECLARACIONES CONTUNDENTES, LAPADULA EXPUSO SU DESACUERDO CON EL PROYECTO OFICIALISTA PARA DECLARAR LA EMERGENCIA EN LA OSEF, DENUNCIÓ INCONSISTENCIAS EN TERRA IGNIS Y CRITICÓ LA FALTA DE TRANSPARENCIA EN EL MANEJO DE RECURSOS.**

**TIEMPO FUEGUINO**

Propiedad intelectual N° 890943  
Fundado el 15 de agosto de 1987

Administración y redacción  
Mackinlay N° 601 P.B  
Río Grande – Tierra del Fuego  
Tel: (02901) 584505

Dirección Ejecutiva:  
Catalina María Löffler  
Dirección de Prensa y Redacción:  
Natalia Jañez

La redacción no se responsabiliza por los artículos firmados

**Página Web**  
www.tiempofueguino.com

**Facebook**  
www.facebook.com/tiempo.fueguino

**Twitter**  
@TiempoFueguino



TOLHUIN

## AVANZAN LAS OBRAS DE GAS EN DISTINTOS BARRIOS

Desde el Municipio de Tolhuin, a través de la Secretaría de Planificación y Desarrollo Urbano, se están llevando adelante nuevas obras de gas en diferentes sectores de la ciudad, tales como el B° Provincias Unidas, zona de Parque Industrial y B° "Ex Matadero".

En los próximos días, se realizarán los venteos correspondientes como parte de los trabajos técnicos necesarios para habilitar las redes, anticipándose a la llegada del invierno. Esta etapa resulta clave para concretar el acceso al servicio, fundamental para la seguridad y calidad de vida de las familias tolhuinenses llegando a las casi 500 familias con acceso al gas natural como política

de gestión Municipal.

"Estamos destinando fondos a estas obras con el objetivo de que más vecinos puedan conectarse a la red y dejen de depender de un subsidio de gas envasado cuya carga a veces no llega al mes, o uso de calefacción mediante leña, costos que pueden resultar más caros que el gas natural", señaló el Secretario de Planificación, Arq Gomez

Hugo, destacando la importancia de garantizar el acceso al gas como un derecho esencial postergado en Tolhuin.

Este tipo de intervenciones representan un paso más en la consolidación de una ciudad más equitativa y con mejores condiciones de habitabilidad para todos. El gas no solo aporta confort en los hogares, sino que es una herramienta concreta para promover viviendas dignas y fortalecer la infraestructura urbana con menor costo para las familias Tolhuinenses,

comercios, sectores productivos y turísticos.

Además del beneficio inmediato para quienes podrán conectarse a la red, estas obras forman parte de una planificación a largo plazo que busca acompañar el crecimiento poblacional de Tolhuin y responder a las demandas de infraestructura básica. La ampliación del tendido de gas implica también una mejora en términos de salud, eficiencia energética y cuidado del ambiente, reduciendo el uso de alternativas menos seguras o más costosas como la leña o los tubos.



CÁMARA DE COMERCIO DE USHUAIA

## PROYECTO EN LA LEGISLATURA PARA AUMENTAR INGRESOS BRUTOS "EL PAÍS VA PARA OTRO LADO"

El vicepresidente de la Cámara de Comercio expresó preocupación por un posible aumento local de Ingresos Brutos, en contraste con la reducción de impuestos a nivel nacional, y detalló los costos diferenciales que enfrenta la provincia.

En el marco de las modificaciones impositivas impulsadas por el Gobierno nacional, Daniel González, referente de la Cámara de Comercio de la ciudad de Ushuaia, abordó en FM Master's las particularidades económicas de la provincia y los posibles efectos de estas medidas. González señaló que, si bien la reforma nacional no incluye detalles específicos para la jurisdicción, preocupa un proyecto local que busca incrementar el impuesto a los Ingresos Brutos.

"Nos sorprendió una información que salió, que había un proyecto en Legislatura relacionado a aumentar el impuesto a los ingresos brutos. Eso sí nos preocupó porque es una decisión más local", afirmó. El proyecto, propuesto por el SUTEE, Sindicato Unificado de Trabajadores de la Educación Fueguina, plantea ajustar coeficientes para solventar salarios docentes, lo que generó desconcierto ante la contradicción con la política nacional de reducción de cargas tributarias.

González destacó que, aunque Tierra del Fuego no aplica IVA, los costos comerciales son significativamente más altos que en el resto del país. "Tenemos un flete varias veces más alto, un sueldo de comer-



cio un 80% más, incluyendo aportes y contribuciones. Hay muchos costos diferentes en la cadena de precios", explicó. Además, mencionó que los aportes patronales (931) son un 80% superiores a los de Buenos Aires, lo que incrementa la carga laboral.

Respecto a las comparaciones con plataformas como Mercado Libre, el entrevistado aclaró que la logística local implica gastos adicionales, como acopio y transporte, que no siempre son visibles. "No hay que compararse con Mercado Libre porque hay cuestiones diferenciales, como el flete, los recursos humanos y el costo de los servicios", sostuvo.

En otro orden, y finalmente, sobre la temporada otoño-invierno, Daniel González se mostró cautelosamente optimista: "Intentamos ser optimistas porque es lo que nos da incentivo. La propuesta del Infuetur de promocionar destinos antes puede ayudar, pero no lo sabremos hasta que llegue la fecha".



TERRASUR  
— PROPIEDADES —

2901481443

TERRASUR.PROPIEDADES.USH

**DIGGIT  
DAYS**

Las mejores ofertas en:  
[www.tiendadiggit.com.ar](http://www.tiendadiggit.com.ar)



HASTA

**12 CUOTAS  
SIN INTERÉS**

HASTA

**60% OFF**

USHUAIA

# INCREMENTAN CONTROLES DE TRÁNSITO MUNICIPAL

La directora de Tránsito municipal destacó la colaboración con la Policía Federal, señaló el incumplimiento del seguro obligatorio y reiteró que las fotos de licencias no son válidas en los operativos.

Durante el mes de abril, Ushuaia registró un aumento significativo en los operativos de control vehicular, según confirmó Noelia Toba, directora de Tránsito de la municipalidad. En diálogo con FM Master's, la funcionaria explicó que el trabajo se coordinó con la Policía Federal, abarcando distintos puntos de la ciudad en horarios extendidos. "Estuvimos haciendo controles propios los fines de semana, especialmente de alcoholemia los viernes y sábados a la madrugada", detalló.

Las infracciones más recurrentes, según Toba, fueron la falta de seguro automotor, el Registro de Tránsito (RTO) vencido y la ausencia de licencia de conducir. "Mucha gente no lo tiene (el seguro) en el celular ni impreso, y eso genera multa e incautamiento del vehículo", advirtió. Sobre las licencias, enfatizó que no se aceptan fotografías: "La ley no lo permite. Deben usar Mi Argentina; el celular es una extensión de nuestra mano".

Respecto a los operativos de invierno, anticipó que, aunque la ordenanza municipal es "amplia", se alinearán con la fecha del 15 de mayo, como en 2023, para exigir neumáticos especiales en rutas. "En zonas altas de Ushuaia, como San Martín, ya se necesitan", aclaró.

Sobre el comportamiento de los conductores, Toba señaló que la mayoría colabora, aunque "los casos problemáticos suelen darse en alcoholemias: quien tomó no quiere hacer la prueba o entregar el auto". No obstante, destacó que los resultados positivos han disminuido: "La gente toma conciencia, quizás por el alto costo de las multas". En



ese sentido, reconoció que los elevados importes actúan como disuasivo: "Fue afortunado para reducir alcoholemias, aunque entiendo el impacto económico".

Con un cuerpo de 40 inspectores -reforzado con ocho nuevas contrataciones-, la funcionaria admitió que el crecimiento vehicular supera la capacidad operativa. Sobre la crítica por no cubrir semáforos inactivos, como el de 12 de Octubre y Maipú, explicó que priorizan tareas como controles en escuelas u operativos, pero evaluarán cada caso

"si es estrictamente necesario".

La entrevista cerró con un dato contundente: multas por alcoholemia positiva pueden superar los \$5 millones,

sumado al costo de traslado y depósito del vehículo. Una cifra que, según Noelia Toba, ha logrado lo que la conciencia pública no siempre consigue.

<https://tolhuin.gob.ar/>

el corazón del Fin del Mundo

Visitá Tolhuin

✓ ENVÍOS RÁPIDOS Y SEGUROS

✓ ATENCIÓN PERSONALIZADA

✓ CALIDAD GARANTIZADA

¡A TODO EL PAÍS!

Contactanos

+54 9 11 2584-1305

## LEGISLATURA

# MANUELA PALACIOS MURPHY PRESIDIÓ LA SESIÓN DEL COMITÉ CONTRA LA TORTURA

La Dra. Manuela Palacios Murphy presidió la sesión del Comité contra la Tortura (Ley provincial N° 857) donde los integrantes del Comité provincial tomaron nota del encuentro del Consejo Federal de mecanismos locales en San Miguel de Tucumán (Tucumán). Además adelantaron el trabajo en la gestión interna de llamadas telefónicas al Comité y la capacitación en sendos protocolos internacionales.

La funcionaria judicial además agregó que dieron cuenta de los diversos debates de los que fueron parte en la primera sesión de 2025. Informó asimismo que los consejeros suscribieron “la primera resolución del año” que trata de una recomendación vinculada a asuntos de salud de las personas detenidas, dijo esta tarde. Calificó ese hecho como destacado y entendió que la cuestión de la “salud física y mental, es muy relevante” para ese Cuerpo colegiado.

Entre el orden del día, Palacios Murphy amplió sobre la creación de un protocolo interno para la gestión de llamadas hacia esa entidad. En este punto, aclaró que el personal técnico parlamentario que de-

pende del Comité posee una línea telefónica que funciona las 24 horas, todos los días. “Ahí es donde detenidos, familiares o ciudadanos” pueden aportar información al Comité.

Se espera dar lugar también a la “posibilidad de suscribir un convenio para capacitar” sobre los alcances del Protocolo de Estambul –una guía internacional para la evaluación de las personas que han sido torturadas- y el de Minnesotta -conjunto común de principios y directrices para los Estados, las instituciones y las personas que participan en la investigación sobre “violencia institucional”, detalló.

De acuerdo al reglamento interno



del Cuerpo, se espera concretar la próxima reunión a finales de mayo. Del encuentro asistieron los consejeros Raúl Von Der Thusen y Pablo Vi-

llegas y de manera remota lo hicieron Carina Justiniano, representante del Poder Ejecutivo y Soledad Carnevale de Asociación Familiares.

## USHUAIA

## EL MUNICIPIO RECIBIÓ A FAMILIAS DEL GRUPO “VOLVER A CASA”

La Municipalidad de Ushuaia, representada por la viceintendente Gabriela Muñiz Siccardi y la secretaria de Políticas Sociales, Sanitarias y DDHH Yanira Martínez, mantuvieron un encuentro con madres y padres del grupo de estudiantes “Volver a Casa”, para compartir los avances del programa de acompañamiento integral “Ushuaia Estudia” y brindar detalles sobre la convocatoria 2025.

Allí la Viceintendente y la Secretaria informaron sobre los requisitos para la inscripción, los ejes que fueron fortalecidos respecto al año anterior, y el enfoque integral que contempla tanto el estímulo económico como el

acompañamiento psicopedagógico y social de los y las estudiantes que se encuentran cursando fuera de la provincia.

Muñiz Siccardi destacó la participación de las familias, dado que “además se mostraron muy satisfechos y agradecidos por la oportunidad de ayudar a los estudiantes en estos momentos difíciles, permitiendo que los jóvenes puedan continuar con sus estudios”.

Asimismo, explicó que “habrá un proceso de selección de los beneficiarios a cargo de un equipo técnico de la Secretaría de Políticas Sociales, dos concejales de la ciudad, Universidad de Tierra del Fuego AIAS y un repre-



sentante del Ministerio de Educación provincial, dado que en principio se otorgarán 100 ayudas económicas”.

En tanto, Martínez observó que “el encuentro permitió intercambiar miradas y necesidades en torno a la rea-

lidad de quienes estudian lejos de sus hogares, reafirmando el compromiso del municipio con políticas públicas que garanticen igualdad de oportunidades en el acceso y sostenimiento de trayectorias educativas”.

**DIESEL X 10**  
Gas Oil 10 PPM

**QUANTIUM**  
DIESEL X 10



## RÍO GRANDE

## EL MUNICIPIO LANZÓ LAS OLIMPIADAS ESTUDIANTILES 2025

El Municipio de Río Grande, a través de la Secretaria de Gestión Ciudadana, dio inicio a las Olimpiadas Estudiantiles 2025 con una jornada de encuentro entre delegados y delegadas de los colegios secundarios de la ciudad. La actividad se desarrolló en el Espacio Joven de AGP y convocó a cerca de 80 estudiantes representantes de 20 instituciones educativas.

Durante la reunión, los y las estudiantes conocieron el cronograma oficial, los reglamentos y las distintas propuestas que formarán parte de esta edición. Las Olimpiadas Estudiantiles se consolidan año tras año como una política pública clave para fortalecer el vínculo entre jóve-

nes, promoviendo valores como el compañerismo, la empatía y la solidaridad.

Al respecto, la subsecretaria de Participación Ciudadana, Débora Galichini, subrayó que “el Intendente nos pide que estemos presentes con las juventudes riograndenses y el estar presentes es escucharlos, entenderlos, acercarnos a sus propuestas y al mismo tiempo poder consolidar esta política pública que se viene fortaleciendo todos los años”.

“Las Olimpiadas Estudiantiles son espacios para que las y los jóvenes puedan hablar, dialogar, pero sobre todo seguir formándose”, agregó. Y aseguró “entendiendo que éste es su último año, queremos transcurrir con ellos. Y este transcurrir es donde se abren las Olimpiadas Estudiantiles, donde podemos no sólo divertirnos, disfrutar, sino también dejar un recuerdo tan importante para ellos y para las familias”.

Por último, Galichini destacó “la



armonía, la generosidad y el respeto con el que se vinculan los diferentes colegios que participan. Es realmente admirable y lindo ver lo que se construye en las Olimpiadas”.

Desde el Municipio se apuesta a que esta experiencia deje una huella positiva en quienes transitan su último año de secundaria, mediante actividades deportivas, culturales, recreativas y formativas pensadas para potenciar el desarrollo inte-

gral de las juventudes riograndenses. Además, las Olimpiadas Estudiantiles son una oportunidad para conocer a otros estudiantes y formar vínculos con compañeros y compañeras de otros colegios.

La edición 2025 incluirá, además de las competencias, instancias de formación vinculadas a temáticas como salud mental, ambiente, y ESI con el objetivo de que los y las estudiantes adquieran herramientas útiles para su presente y futuro.

**DESDE EL MUNICIPIO SE APUESTA A QUE ESTA EXPERIENCIA DEJE UNA HUELLA POSITIVA EN QUIENES TRANSITAN SU ÚLTIMO AÑO DE SECUNDARIA, MEDIANTE ACTIVIDADES DEPORTIVAS, CULTURALES, RECREATIVAS Y FORMATIVAS PENSADAS PARA POTENCIAR EL DESARROLLO INTEGRAL DE LAS JUVENTUDES RIOGRANDENSES.**

## PROVINCIAL

## SE ABREN LAS INSCRIPCIONES A LAS BECAS ACADÉMICAS PROVINCIALES 2025

El Ministerio de Educación de la provincia de Tierra del Fuego, AeIAS, a través del Consejo Provincial de Becas, abre las inscripciones a las Becas Académicas Provinciales 2025.

Las inscripciones estarán habilitadas a partir de este miércoles 7 de mayo hasta el 21 de mayo a través de la página web del Ministerio de Educación:

<https://educacion.tierradelfuego.gob.ar/becas/>

Podrán postular estudiantes que cursen los niveles inicial, primario y secundario en instituciones de gestión pública en cualquiera de sus modalidades en el ámbito de la provincia y para estudios superiores universitarios y no universitarios, dentro o fuera de la provincia, tanto de instituciones públicas como de gestión privada.

Para conocer los requisitos ingresar al link mencionado en la sección “Términos y Condiciones”

Por consultas y asesoramiento comunicarse al Consejo Provincial de Be-

cas:  
-cpbecas.tdf@gmail.com



## NUEVA FUERZA POLÍTICA

# EL PARTIDO ARRAIGO Y RENOVACIÓN TUVO SU ENCUENTRO PROVINCIAL

El líder de PAR, Partido Arraigo y Renovación, destacó en FM Master's el crecimiento silencioso del espacio, basado en mesas técnicas y críticas a la "clase política ajena" a los problemas cotidianos de los fueguinos.

En el marco de un año electoral marcado por internas y reconfiguraciones partidarias, el Partido Arraigo y Renovación (PAR) realizó un encuentro provincial en Tolhuin para consolidar su expansión en Tierra del Fuego. Gustavo Ventura, actual referente del espacio fundado por Luis "Lolo" Cárdenas, detalló en diálogo con FM Master's los ejes de una propuesta que busca distanciarse de la "rosca política" y priorizar soluciones concretas para la ciudadanía.

"Tomamos la definición de reunirnos con vecinos varias veces por semana, fuera del radar, sin exponer a la gente. Nos encontramos con un enojo muy profundo con la clase política, ajena al día a día de nuestros vecinos", explicó

Ventura.

El dirigente, ex candidato a intendente de Ushuaia en 2019, aseguró que el PAR ha crecido de manera "exponencial" desde hace un año, articulando más de 80 personas en mesas técnicas para analizar problemáticas municipales. "Creemos en una alternativa política seria que salga de la pelea de la política con la política y se ocupe de resolver problemas reales: energía, educación, turismo, empleo", sostuvo.

Sobre su distanciamiento de espacios donde participó anteriormente, incluyendo la gestión municipal, Ventura fue contundente: "Intentamos colaborar, pero pesan más los egos personales y las cuestiones de poder que la

mirada frente a la gente".

Criticó la falta de propuestas para la provincia en la carrera electoral actual: "Ningún candidato me dijo cómo defenderá a Tierra del Fuego en las cámaras. La gente ya vio los hilos del titiritero: no quieren más esto".

Ante consultas sobre alianzas, especialmente con espacios como La Libertad Avanza, aclaró: "Somos un

partido fueguino. Para cualquier acompañamiento, requerimos una mirada local que atienda nuestra catástrofe en educación, salud o turismo". Rechazó sumar "cuadros políticos" tradicionales y enfatizó el trabajo con "gente de segundas líneas" y el sector privado: "No los vemos como enemigos. Con ellos construimos una mirada de futuro, sin estridencias, pero genuina".

## CONECTARÁ VICUÑA CON YENDEGAIA

## CHILE AVANZA EN LA CONSTRUCCIÓN DE LA RUTA MÁS AUSTRAL DEL MUNDO

El Gobierno chileno impulsa la finalización de la ruta Vicuña-Yendegaia, una obra para reforzar la soberanía, el turismo y la conectividad en el extremo sur del país vecino, con una inversión millonaria y un plazo estimado hasta 2031.

El Ministerio de Obras Públicas de Chile intensifica esfuerzos para completar la ruta Vicuña-Yendegaia, ubicada en el extremo sur de la Isla Grande de Tierra del Fuego, un proyecto vial iniciado en la década de 1990 que busca consolidarse como la carretera más austral del planeta. Con 118 kilómetros ya construidos y solo 29 pendientes, las autoridades han comprometido recursos adicionales para acelerar su culminación en los próximos seis años, con miras a inaugurarla en 2031.

El Gobierno chileno enfatizó el valor estratégico de esta infraestructura, que no solo reforzará su soberanía en una zona remota, sino que también impulsará el turismo en la

región de Magallanes.

Además, la obra le permitirá establecer un corredor bimodal que conectará Punta Arenas con Puerto Williams, integrando transporte terrestre y marítimo para acortar distancias en el sur austral.

La ministra de Obras Públicas, Jessica López, realizó una inspección en el terreno, destacando el tramo entre Caleta 2 de Mayo, que ha demandado una inversión de \$25 mil millones. Desde 1995, el Cuerpo Militar del Trabajo (CMT) ha sido clave en la construcción de esta vía, que, una vez terminada, reducirá el tiempo de viaje entre Punta Arenas y Bahía Yendegaia de 28 a 16 horas, gracias a la combinación de rutas y transbordadores.

La ruta Vicuña-Yendegaia no solo busca mejorar la accesibilidad a la provincia de Cabo de Hornos, sino que también pretende fortalecer la integración territorial de Chile en un área de importancia geopolítica y ambiental.



## EXPLICACIÓN POLICIAL

# ALCOHOLEMIA POSITIVA

Un siniestro vial en condiciones climáticas adversas dejó un herido y un conductor involucrado en pruebas de alcoholemia positivas, según informó la autoridad policial de Tolhuin.

En un fin de semana largo caracterizado por intensas lluvias y una reducción del 65% al 70% en la circulación vehicular, un accidente vial marcó la madrugada del sábado en la Ruta 3, a la altura del kilómetro 2954 de Tolhuin.

El comisario inspector Miguel Javier, jefe de la comisaría local, relató en entrevista con FM Master's los pormenores del siniestro ocurrido alrededor de las 6:40 horas. "Efectivamente, hubo un accidente en la madrugada del día sábado. Fue alertado por el operador de Defensa Civil respecto de un siniestro vial", confirmó.

Según el parte policial, el hecho involucró a dos vehículos: un camión de gran porte y un automóvil menor, este último incrustado en la parte trasera del primero. "El personal policial constató la existencia de ambos rodados posicionados en el sector sur-norte, orientados hacia la lluvia grande. Solo se encontraba el conductor del camión", detalló Javier.

El chofer del transporte pesado declaró



que, tras sentir un impacto en la parte posterior de su unidad, descendió y vio a una persona alejarse del lugar a pie. "No pudo identificarlo ni reconocerlo", subrayó el comisario.

Las investigaciones posteriores permitieron establecer la identidad del conductor del vehículo menor: Aníbal Benítez, quien llegó por sus medios al Hospital Modular de Tolhuin con lesiones. "Se realizó una compulsión para establecer la titularidad del rodado y se corroboró que se trataba del señor Benítez. En el hospital se le practicaron las tareas de rigor, entre ellas el test de alcoholemia, resultando positivo", reveló Javier.

Sin embargo, el funcionario evitó vincular directamente el resultado de la prueba con las causas del accidente:

"Se da intervención al juez interviniente, toda vez que en ese momento no se conoce el grado de lesiones o las circunstancias del hecho".

Respecto a la ausencia de Benítez en el lugar al arribo policial, el comisario aclaró: "No podemos acreditar que él se retirara caminando hacia el hospi-

tal. Si consta que, al llegar la comitiva, no estaba el conductor del vehículo menor".

Sobre posibles acciones legales del conductor del camión, Javier indicó: "Por el momento se lo notificó de las facultades que tiene. Desconocemos si expresó su voluntad técnica en ese sentido".

**EL CHOFER DEL TRANSPORTE PESADO DECLARÓ QUE, TRAS SENTIR UN IMPACTO EN LA PARTE POSTERIOR DE SU UNIDAD, DESCENDIÓ Y VIO A UNA PERSONA ALEJARSE DEL LUGAR A PIE. "NO PUDO IDENTIFICARLO NI RECONOCERLO", SUBRAYÓ EL COMISARIO.**



PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO,  
ANTÁRTIDA E ISLAS DEL ATLÁNTICO SUR

REPÚBLICA ARGENTINA

DIRECCIÓN PROVINCIAL DE ENERGÍA



## Licitación Pública N° 05/2025

LA DIRECCIÓN PROVINCIAL DE ENERGÍA LLAMA A LICITACIÓN PÚBLICA N° 05/2025, REFERENTE A LA: "ADQUISICIÓN DE TRANSFORMADORES RURALES Y DE DISTRIBUCIÓN CONFORME ESPECIFICACIONES TÉCNICAS", TRAMITADA BAJO EL EXPTE. N° 372/2024.

**PRESUPUESTO OFICIAL:** \$ 314.708.310,00.

**FECHA DE APERTURA:** 20 DE MAYO DE 2025 - HORA: 12:00.

**FECHA DE RECEPCIÓN DE OFERTAS:** 20 DE MAYO DE 2025 - HORA: 12:00.

**CONSULTA DE PLIEGO:** DIRECCIÓN PROVINCIAL DE ENERGÍA, CALLE LASSERRE N° 218 DE LA CIUDAD DE USHUAIA, PÁGINA WEB DE LA DIRECCIÓN PROVINCIAL DE ENERGÍA Y PÁGINA WEB DEL GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO.

**RETIRO Y DESCARGA DE PLIEGOS:** EN LA DIRECCIÓN PROVINCIAL DE ENERGÍA, CALLE LASSERRE N° 218 DE LA CIUDAD DE USHUAIA, PÁGINA WEB DE LA DIRECCIÓN PROVINCIAL DE ENERGÍA, Y PÁGINA WEB DEL GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO.

**LUGAR DE APERTURA:** OFICINAS DE ADMINISTRACIÓN – LASSERRE N° 218 – USHUAIA – TIERRA DEL FUEGO.

**VALOR DEL PLIEGO:** SIN COSTO.

0905



Seguimos cuidando a nuestros vecinos y vecinas

## Nuevo Centro de Salud Municipal



Centro de Salud Municipal

**¡Atención gratuita!**

**Turnos y consultas de lunes a viernes de 8 a 18 hs. en:**

[caps.ushuaia.gob.ar](https://caps.ushuaia.gob.ar) +54 9 (2901) 582517

12 de Octubre N°951

## RUGBY

# LAS ÁGUILAS SUMÓ UNA NUEVA ESTRELLA

En una final muy disputada, Las Águilas se coronó campeón del Torneo Apertura tras vencer a Colegio por 18-14. El pie de Leguizamón puso arriba a la vista, pero en el inicio del complemento los dueños de casa hicieron valer su jerarquía.

Ante un magnífico marco de público de ambas parcialidades que se agolpó en el nido fucsia de Las Águilas, el dueño de casa recibió la mayoría de las finales del primer semestre de la Unión de Rugby de Tierra del Fuego.

Se fueron sucediendo una tras otra, iniciando con la M-16 a las 12 del mediodía con triunfo local por 56-0 sobre Universitario, misma situación para zona desarrollo con victoria ante Orcas por 64-12 y punto cumbre a las 16 con los planteles superiores.

Cabe destacar que, a pocos kilómetros, en la cancha del Ushuaia Rugby Club, el Tricolor se adjudicó la corona en M-18 tras derrotar a su clásico rival en la final del segmento con un contundente 43-5.

Volviendo al plato fuerte, las acciones ponían como gran candidato a Águilas tras ser el dominador de los últimos años y además haberse quedado con la etapa regular del Apertura.



**CABE DESTACAR QUE, A POCOS KILÓMETROS, EN LA CANCHA DEL USHUAIA RUGBY CLUB, EL TRICOLOR SE ADJUDICÓ LA CORONA EN M-18 TRAS DERROTAR A SU CLÁSICO RIVAL EN LA FINAL DEL SEGMENTO CON UN CONTUNDENTE 43-5.**

Pero Colegio, este elenco de Cole que llegaba a la segunda final de la historia en la máxima, sacó a relucir su mejor versión en el primer tiempo, poniendo en jaque el planteo de los conducidos por Pani y Acuña.

Tal es así que de entrada nomás el pie de Nicolás "Tiki" Leguizamón hizo estragos moviendo los hilos del jue-

go a placer y estableciendo a través de penales -gracias a las infracciones conseguidas por el buen nivel de los forwards- una diferencia merecida en el tanteador.

Fue 3-0, 6-0 y 9-0 para la visita que se ilusiona, además de generar dudas e incertidumbre en el plantel local que se veía perdido en la cancha. Era so-

metido con el pie, luego no podía recuperar en la lucha de los rucks y aparte le sumaban puntos con los penales.

Pudo conquistar algún try Colegio quedando cerca en los 22 metros del Fucsia, pero la defensa apretó los dientes salvando al menos dos situaciones claras de conquista.

Sebastián Katzman aprovechó el pri-

**Comprá sin moverte de tu casa, ingresá a: [www.imcofue.com.ar](http://www.imcofue.com.ar) y encontrá todo lo que necesitás.**

mer penal a favor de Águilas para descontar (3-9), pero falló el segundo rematando ancho. Leguizamón, en la última de la etapa inicial, pudo colocar el 12-3, pero también se le fue cerca.

Así las cosas, para el complemento se esperaba otra cara del multicampeón y eso pasó. Las Águilas salió con otra resistencia, con otro poderío, con otra fuerza, a llevarse por delante a su rival y rápidamente conquistó dos tries en los primeros 10 minutos que torcieron la final a su favor.

Primero fue Adam Grageda, pilar de los forwards, quien recibió por la línea como si fuera un wing y se sacó de encima la marca para liberar ese sufrimiento en la hinchada y jugadores, que no encontraban respuestas. Seba Katzman afinó su derecha y clavó la conversión para pasar al frente por 10-9.

Acto seguido, una maniobra similar rompiendo tackles desde el fondo y terminando por la derecha de su ataque encontró a Jeremias Covacich, quien prefirió guardársela y zambullirse en el ingoal colegial a pesar de que dos marcas intentaban frenarlo. Katzman en esta no acertó y el marcador pasaba a ser 15-9 para los locales.

No obstante, si bien el duelo se jugaba al ritmo de Águilas, quedaba espacio para la hazaña, teniendo en cuenta que un try convertido le daba el título a Colegio.

Lo buscaron los del Hípico, lo intentaron los del Hípico y quedaron en la puerta.

Después de varias fases en ataque tratando de apoyar el try, la guinda viró hacia el opuesto, fue volando de mano en mano hasta encontrar sobre la banda derecha a Germán Crespo, quien selló el try y la locura del público visitante que seguía las acciones desde la línea de cal.

Nico Leguizamón tuvo en sus pies la oportunidad de pasar al frente pegado a la raya, en una posición prácticamente imposible y, más allá de la buena precisión, el viento la desvió por el primer poste.

En ese ataque decisivo, cuando restaba un minuto en el cronómetro del árbitro Renzone, Águilas rescata un penal de frente a los palos y Katzman no erró para poner el 18-14 que fue cierre al encuentro.

Sufrido hasta el cierre, con el corazón en la boca, pero la convicción de ser el mejor de los últimos 6 años, sin lugar a duda.

Las Águilas derrotó al ascendente Colegio, llegó a la estrella N° 21 y, post pandemia, se adjudicó 7 de los 9 títulos en disputa.

**NICO LEGUIZAMÓN TUVO EN SUS PIES LA OPORTUNIDAD DE PASAR AL FRENTE PEGADO A LA RAYA, EN UNA POSICIÓN PRÁCTICAMENTE IMPOSIBLE Y, MÁS ALLÁ DE LA BUENA PRECISIÓN, EL VIENTO LA DESVIÓ POR EL PRIMER POSTE.**

## XI PREMIOS CIUDAD RIO GRANDE

# FACU CARLETTI: "ESTE ES UN PREMIO QUE TODOS QUEREMOS"



Esas fueron las palabras de Facundo Carletti, el piloto de rally que se quedó con la estatuilla de oro en la XI edición de los Premios Ciudad de Río Grande.

Pasó una nueva edición de los Premios Ciudad de Río Grande y el experimentado piloto Facundo Carletti fue quien se quedó con el galardón máximo por sus logros del 2024. "Estoy muy contento, es un pre-

mio especial porque son más de 25 años de automovilismo", asegura Carletti.

En 2024 Facundo ganó su noveno campeonato provincial de Rally para convertirse en el más ganador de la historia, obtuvo el triunfo en el Rally de Laguna Blanca en Chile y su segunda victoria consecutiva en el emblemático Gran Premio de la Hermandad, uno de los eventos deporti-

vos más importantes que tiene Tierra del Fuego.

"Sé que estoy en el final de mi carrera, pero seguiremos corriendo un tiempo más, porque un premio como este te alienta a seguir", señaló el ganador del Oro.

Para finalizar agradeció a todo su equipo de trabajo y a aquellos que "creyeron desde el primer momento".



**COOPERATIVA ELÉCTRICA**

Río Grande - Tierra del Fuego



SARMIENTO 2790



421777 Int. 153  
504800



fperez@cooprg.org

www.cooprg.org.ar

### Formas de Pago

Efectivo - Débito

Cheque - Transferencia

Todas las Tarjetas de Crédito

1 pago sin interés - 3 pagos con interés

Tarjeta Fuegoína 3 cuotas s/interés

10 o 15 pagos s/interés 10% descuento



**FABRICA DE PRETENSADOS  
PREMOLDEADOS**

## PRODUCTOS



**Consulta por las Promo !!!**

CIENTÍFICO DEL CADIC

# EL SISMO GENERÓ MÁS DE 50 RÉPLICAS

Un geólogo del CADIC detalló que el movimiento, de magnitud 7.5 grados, no causó daños debido a su lejanía y profundidad, aunque generó más de 50 réplicas, algunas perceptibles en Ushuaia.

Pablo Torres Carbonell, geólogo del Centro Austral de Investigaciones Científicas (CADIC), explicó en FM Master's las particularidades del sismo registrado el viernes cerca de Tierra del Fuego. "Yo en realidad no lo percibí en mi casa, no se sintió. Hay sectores de la ciudad que no lo sintieron y otros que sí", señaló. Agregó que esto depende del "estilo de construcción de las casas o también sobre qué tipo de material están fundadas".

El Instituto Nacional de Prevención Sísmica (INPRES) caracterizó el evento como de "intensidad baja, moderada,

o sea, sin daños civiles". Torres Carbonell afirmó que, aunque el sismo tuvo una magnitud de 7.5, "no se produjo en Ushuaia. Se produjo bastante lejos, a más de 200 kilómetros, a unos 10 kilómetros de profundidad". Esto hizo que la onda sísmica llegara atenuada a la ciudad.

Respecto a las réplicas, el geólogo indicó: "Hasta ahora ya hay más de 50. Las principales fueron el mismo día del sismo. De hecho, hubo por lo menos dos réplicas que llegaron a tener magnitud mayor a 6 y que se llegaron

a sentir acá en Ushuaia". Aclaró que es normal que ocurran tras un sismo de esta magnitud, aunque no se puede predecir su duración.

Sobre la posibilidad de un tsunami, Torres Carbonell explicó que, aunque se activó una alerta por protocolo, esta fue descartada horas después. "Este sismo no generó un movimiento en el fondo marino importante", dijo. No obstante, señaló que el canal Bea-

gle tiene una protección natural por las islas del archipiélago fueguino, que disipan la energía de las olas.

Finalmente, el especialista recordó que la región es sísmica y mencionó que la fractura de Shackleton, donde ocurrió el movimiento, es una zona de alta actividad. "Vivimos en una zona sísmica, hay que estar preparados para ese tipo de eventualidades", concluyó Pablo Torres Carbonell.

USHUAIA

## PRIMERA CAPACITACIÓN EN INTELIGENCIA ARTIFICIAL PARA EMPRENDEDORES

La Municipalidad de Ushuaia, a través de la Secretaría de Políticas Sociales, Sanitarias y Derechos Humanos, llevó adelante la primera capacitación sobre Inteligencia Artificial-ChatGPT destinada a emprendedores y emprendedoras de la ciudad.

La jornada se desarrolló en el Centro de Inclusión Digital del barrio Los Morros y reunió a 40 emprendedores locales. La actividad tuvo una duración de tres horas y abordó contenidos prácticos vinculados al uso de la inteligencia artificial en la gestión, promoción y desarrollo de emprendimientos.

Los participantes pudieron aplicar en tiempo real las herramientas presentadas generando un espacio dinámico y enriquecedor, que fortaleció el interés en nuevas tecnologías aplicadas al ámbito productivo.

Al respecto, la secretaria de Políti-

cas Sociales, Yanira Martínez, destacó que la inteligencia artificial "representa una herramienta fundamental para los emprendedores ya que les permite optimizar tiempo, automatizar procesos y potenciar su creatividad, mejorando así la competitividad de sus proyectos".

Por su parte, el subsecretario de Desarrollo Comunitario, Erick García, afirmó que "desde el Municipio seguimos acompañando a la comunidad emprendedora con capacitaciones actualizadas, articulando el trabajo de las áreas de Economía Social y Punto Digital en función de las necesidades reales de nuestros vecinos y vecinas".

Desde Políticas Sociales remarcaron que las inscripciones siguen abiertas para quienes deseen participar de las próximas ediciones del taller. El formulario de inscripción está disponible en: <https://bit.ly/capacitacion-inteligencia-artificial>



## PROMO Spot!

### Desayunos y meriendas

1 café chico + 2 medialunas	\$6000
1 café grande + 2 medialunas	\$7500
Café Recarga ch. + 2 medialunas	\$5500
Café chico + tostado	\$11000
Café grande + tostado	\$12500
Café Recarga ch. + tostado	\$12000
Café Recarga gde. + tostado	\$14500



RÍO GRANDE

## ESCUELA MUNICIPAL DE EMPRENDEDORES: UN ESPACIO DE FORMACIÓN Y ACOMPAÑAMIENTO INTEGRAL

El mismo está diseñado para brindar a los emprendedores locales herramientas necesarias para desarrollar y gestionar sus proyectos de manera más práctica y efectiva, promoviendo emprendimientos sustentables y perdurables en el tiempo.

Con el objetivo de fortalecer las habilidades y competencias de las y los emprendedores locales en pos de promover el desarrollo productivo de la región, el Municipio de Río Grande, implementó recientemente la “Escuela de Emprendedores”, una propuesta que brindará una amplia formación en temáticas claves como planificación estratégica, formalización de emprendimientos, marketing, herramientas digitales, entre otros. De igual manera, ofrecerá acompañamiento técnico, tutorías especializadas y espacios de intercambio y debate.

Cabe resaltar que, cada módulo será impartido por profesionales destacados en cada área, asegurando una formación de alta calidad y relevancia para los desafíos actuales del mercado.



La temática de las instancias de formación es bastante amplia e incluye los rubros gastronómicos; textil; belleza; bijouterie; tejidos; alimentos frescos; mueblería; marroquinería; gráfica; mo-

delado 3D; peluquería canina, barra móvil, entre otros.

Dicha iniciativa, es impulsada por la Dirección de Desarrollo Local, dependiente de la Secretaría de Desa-

rollo Productivo, que al mismo tiempo acompaña con diferentes capacitaciones a otras áreas del municipio, incluyendo el programa “Mujeres Emprendedoras”, perteneciente a la Secretaría de Género y Desarrollo Comunitario.

De esta manera, se reafirma su compromiso con el fortalecimiento del entramado productivo local, generando políticas públicas concretas que promuevan el desarrollo económico, la innovación y la inclusión. A través de acciones articuladas con otras áreas, se busca acompañar de manera constante a quienes apuestan por el trabajo independiente, brindando herramientas, espacios de formación y contención para que sus proyectos se consoliden y generen nuevas oportunidades para toda la comunidad.



Concejo Deliberante  
Municipio De Río Grande



Sigamos **construyendo**  
juntos la ciudad que  
**soñamos.**

**FLORENCIA**  
**—VARGAS—**  
CONCEJAL



## FICHA LIMPIA

# EL GOBIERNO PEDIRÁ UN COMPROMISO POR ESCRITO DE LOS BLOQUES DEL SENADO

La Casa Rosada le pidió al presidente de la bancada de La Libertad Avanza, Ezequiel Atucha, que envíe una nota para que 32 senadores firmen su apoyo a la iniciativa que impulsó Javier Milei

La Casa Rosada decidió jugar a fondo con el proyecto de Ficha Limpia para que se discuta en la sesión convocada para el próximo miércoles. Según pudo confirmar Infobae, desde el gobierno nacional le pidieron al presidente de la bancada de La Libertad Avanza, Ezequiel Atucha, que envíe a los bloques una nota para que se comprometan a aprobar la iniciativa.

“Nosotros ponemos nuestros seis senadores de LLA, pero no está seguro hasta ahora que los otros 32 de los sectores no kirchneristas vayan a hacer lo mismo, por eso vamos a mandar una nota para que la firmen todos y se comprometan a que van a estar el miércoles”, reveló una fuente oficial que estuvo trabajando en la negociación de la medida.

En ese sentido, desde el Bloque de La Libertad Avanza emitieron un comunicado sobre la discusión en el recinto: “Reafirmamos nuestro compromiso con dos pilares fundamentales de la nueva Argentina: que el ajuste lo pague la casta, y que el que las hace, las paga”.

“Este miércoles tenemos la oportunidad histórica de enviar un mensaje fuerte y claro a toda la sociedad: aque-



llos que se quieran esconder en los fueros para evitar el veredicto de la justicia no van a tener más impunidad. Por eso ratificamos nuestro compromiso como bloque para aprobar el proyecto de Ficha Limpia que tiene media sanción de Diputados”, explicaron en un escrito.

Y añadieron: “Por otro lado, seguir reafirmando nuestro compromiso con la

sociedad congelando las dietas de los senadores, no cobrando el aumento correspondiente a la actualización de los haberes. Si bien la inflación sigue bajando, los argentinos siguen haciendo sacrificios. Nosotros debemos ponernos al frente de ese sacrificio. Desde nuestro espacio votaremos a favor de ambos proyectos y esperamos que

el resto de las fuerzas políticas comprometidas con la justicia, la libertad y la democracia nos acompañen”.

El Gobierno tomó la decisión de pasar a la ofensiva, luego de que trascendieran versiones de una supuesta falta de voluntad política para que se inicie el debate de la sesión citada para el miércoles a las 11 de la mañana.

## USHUAIA

## CONMEMORACIÓN DEL BAUTISMO DE FUEGO DE LA PREFECTURA NAVAL ARGENTINA



La Municipalidad de Ushuaia participó de la conmemoración del 43° Aniversario del Bautismo de Fuego junto al jefe de Prefectura Ushuaia e Islas del Atlántico Sur, Prefecto Mayor José Delavalle, integrantes del Centro de Ex Combatientes de Malvinas en Ushuaia e integrantes de esta Fuerza de Seguridad.

Allí, el secretario de Relaciones Parlamentarias, Omar Becerra indicó que “desde Ushuaia, capital de Mal-

vinas honramos el valiente accionar de nuestros héroes y reafirmamos la defensa irrenunciable de los derechos soberanos de nuestro país, sobre las Islas Malvinas”.

Durante el acto se recordó la jornada del primero de mayo de 1982, momento en el que la tripulación del guardacostas PNA Islas Malvinas enfrentó el primer combate aero-naval de su historia, al ser interceptado por un helicóptero enemigo en el conflicto del Atlántico Sur.

PATAGONIA SUR

# Tante Sara

DESDE 1977

COFFEE & TEA · PASTELERÍA · LUNCH  
BRUNCH & DELI

..... SOMOS PATAGÓNICOS .....

SAN MARTÍN 175 : TEL.: (02901) 433-710

SAN MARTÍN 701 : TEL.: (02901) 423-912

TANTESARA.COM | [f](#) [@](#) /TANTESARACOSASRICAS

SI TOMÁS, NO MANEJES

#AlcoholCeroalVolante

## POLICIA PROVINCIAL

# COMENZÓ LA EXPO 'CONOCIENDO TU POLICÍA'

En el marco del 140° aniversario de la Policía de Tierra del Fuego se lleva a cabo una nueva edición de la Expo 'Conociendo tu Policía' bajo el eslogan 'Identidad y Compromiso Bicontinental'.

El acto de apertura se llevó a cabo en Río Grande y contó con la participación del subjefe de la Policía de la provincia, comisario general Oscar Alfredo Barrios Koan, el secretario de Asistencia y Gestión Ministerial, Gonzalo Valenzuela y demás autoridades de la Policía.

El Subjefe de la Policía celebró "el inicio de una nueva edición de 'Conocien-

do tu Policía", y remarcó que "es una gran oportunidad para que tanto vecinos como visitantes se acerquen y conozcan a nuestra institución".

"Nuestro objetivo es construir puentes de confianza y mostrarles de primera mano la labor diaria de nuestros policías dedicados a proteger y velar por la seguridad de la provincia", agre-



## RÍO GRANDE

## MÁS RECITALES EN LA PANTALLA DEL PARQUE DE LOS 100 AÑOS

Durante el mes de mayo, llega una nueva programación de recitales en la pantalla gigante del Parque de los 100 Años, con el objetivo de que las y los vecinos puedan disfrutar de esta propuesta de este espacio de encuentro al aire libre. Aquellos que asistan en sus vehículos podrán escuchar los recitales a través de la radio estéreo en el dial 89.5, a partir de las 22 horas.

El Municipio de Río Grande invita a la comunidad a disfrutar de este nuevo ciclo de recitales, que se transmitirán en el estacionamiento del Parque de los 100 Años, y que estarán disponible todos los días de la semana.

Los lunes llega a la pantalla "Alejandro Sanz - Más es Más | El Concierto 2025" mientras que los martes se

transmitirá "Fito Paez en el Centro Cultural Kirchner".

Los miércoles podrán disfrutar de "Charly García, Lineas Paralelas, Artificio Imposible en el Teatro Colón" y los jueves "Kapanga - Rock en Baradero". Los viernes será el turno de "Un poco de Ruido con Ulises Bueno y Nico Mattioli".

Finalmente, los sábados se transmitirá en la pantalla "House and Indie Dance - TukTuk | Rui Tang" y los domingos hará lo propio "Hernán Cattaneo en Barcelona 2024".

Cabe recordar que la programación emitida en la pantalla podrá ser escuchada a partir de las 22 horas, vía estéreo desde los vehículos que se acerquen, mediante el dial 89.5.

gó y siguió: "estamos convencidos de que esta iniciativa fortalecerá aún más el vínculo esencial entre la policía y la comunidad".

Por último, señaló que "anhelamos que cada ciudadano se sienta orgulloso de su policía y sepa que puede contar con nuestro apoyo cuando lo necesita" y concluyó: "nuestro mayor deseo es que trabajando codo a codo, policía y comunidad, construyamos juntos una tierra del fuego cada vez más segura para todos".

Por su parte, el secretario de Asistencia y Gestión Ministerial, Gonzalo Valenzuela, destacó "el trabajo y el deber de nuestra Policía provincial, una institución que nos llena de orgullo a todos los fueguinos y fueguinas".

"Tenemos que destacar que tenemos una Policía muy preparada y muy cercana a la comunidad. El año pasado logramos ser la provincia más segura del país y eso es algo para resaltar. Desde el Ejecutivo Provincial vamos a seguir acompañando a la institución para que continúe fortaleciéndose y para que siga siendo un ejemplo de compromiso con la sociedad", culminó.

En Río Grande el evento se realizará los días 5, 6 y 7 de mayo de 9 a 18 h. en el gimnasio de la Dir. de Institutos Policiales (Ruta Nacional 3 km 7 1/2), en Tolhuin será el 8 y 9 de mayo de 10 a 18 h. en la Casa del Deporte (Seriot 321) y en Ushuaia la exposición se desarrollará el 8 y 9 de mayo de 11 a 19 h. en el Shopping Paseo del Fuego (Av. Perito Moreno N° 1460).

## HORÓSCOPO

### Aries

24 de marzo - 20 de abril



El trígono entre Mercurio y Urano te va a sacudir un poco, pero en el buen sentido. En el trabajo o en tus rutinas diarias, vas a tener ideas frescas e innovadoras que te van a ayudar a resolver problemas de manera práctica. ¡La creatividad está de tu lado!

### Tauro

21 de abril - 20 de mayo



Con Urano en tu signo activando ese trígono con Mercurio, vas a tener una claridad mental impresionante para manifestar tus ideas creativas. Podrías sorprenderte encontrando nuevas formas de disfrutar tu tiempo libre o descubriendo un talento oculto.

### Géminis

21 de mayo - 20 de junio



La mente se te va a sentir a mil con el contacto entre Mercurio y Urano, Géminis. Mercurio es tu regente, así que vas a notar que te llegan ideas brillantes sobre temas familiares o incluso soluciones a cosas que pensabas que ya no tenían arreglo.

### Cáncer

21 de junio - 22 de julio



La energía de Hoy va a activar tu zona de comunicación, y las conversaciones que tenés en estos días pueden traerte más de una sorpresa. Tal vez te animás a decir algo que tenías guardado o a pensar en una forma diferente de expresarte.

### Leo

23 de julio - 29 de agosto



Tu área de los recursos se va a ver súper estimulada con el contacto entre Mercurio y Urano. Podrías encontrar una manera innovadora de manejar tu dinero o incluso surgir una oportunidad inesperada para ganar más.

### Virgo

29 de agosto - 22 de septiembre



Sentirás una inyección de energía mental que no podés desaprovechar. Mercurio está en tu signo, así que vas a sentir que las ideas fluyen y que tenés la claridad para hacer cambios que te benefician.

### Libra

23 de septiembre - 22 de octubre



Esta semana podés descubrir algo que te inspire a cambiar tu forma de ver las cosas o a encontrar respuestas a cuestiones que te venían rondando en la cabeza. Las soluciones van a llegar de manera inesperada, y te vas a sentir liberado de muchas preocupaciones.

### Escorpio

23 de octubre - 22 de noviembre



Sorpresas en tu círculo de amistades. Podés recibir noticias inesperadas o conectar con alguien que te inspire a pensar de manera diferente sobre tus metas. Es el momento perfecto para trabajar en equipo y aceptar ideas que al principio pueden parecer raras.

### Sagitario

22 de noviembre - 21 de diciembre



Esta semana tal vez surja una oportunidad de trabajo inesperada o una nueva manera de abordar tus responsabilidades que te lleve a obtener mejores resultados. Urano está abriéndote la mente para que salgas de lo rutinario.

### Capricornio

22 de diciembre - 21 de enero



Con el contacto entre Mercurio y Urano vas a sentir que tus ideas sobre el futuro se expanden y que te animás a planificar cosas más grandes de lo que habías pensado. Podés encontrarte con un nuevo conocimiento o una experiencia que te haga replantear tus metas.

### Acuario

22 de enero - 21 de febrero



El trígono entre Mercurio y Urano va a mover aguas profundas para vos, Acuario. Estás en un momento en el que podés hacer cambios importantes en tu vida emocional o en tu relación con la intimidad.

### Piscis

22 de febrero - 23 de marzo



Hoy podrías recibir una noticia inesperada de una pareja o socio que te haga replantear cómo te relacionás con los demás. Aprovechá para decir lo que pensás y permití que las cosas cambien para mejor.



# ZARCO GROUP

MOVIMIENTO DE SUELO

ALQUILER DE MÁQUINAS

PROYECTOS DE INGENIERÍA Y ARQUITECTURA

INFRAESTRUCTURA URBANA



✉ [administracion@zapco.com.ar](mailto:administracion@zapco.com.ar)

🌐 [zapco.com.ar](http://zapco.com.ar)

☎ 2964-642424  
2964-445310



## COOPERATIVA ELÉCTRICA DE RÍO GRANDE

TRABAJANDO POR Y PARA LA COMUNIDAD

La manipulación de energía eléctrica o las conexiones clandestinas pueden ocasionar serios accidentes. Se realizan inspecciones tendientes a controlar fraudes en medidores y robo de energía eléctrica. Evite inconvenientes, no cometa fraude ni robo de energía, los mismos constituyen un delito y serán duramente castigados.